

Gothaer Krankenversicherung: 37,1 Millionen Euro Rückerstattung an Versicherte

Die Gothaer Krankenversicherung zahlt für das Jahr 2023 insgesamt 37,1 Millionen Euro als Beitragsrückerstattung an ihre Kundinnen und Kunden aus. Mehr als 48.000 Versicherungsnehmerinnen und Versicherungsnehmer, die im vergangenen Jahr keine Rechnung eingereicht haben, erhalten je nach Tarif und Dauer der Leistungsfreiheit bis zu sechs Monatsbeiträge zurück.

„Als Versicherungsverein auf Gegenseitigkeit hat nachhaltiges Wirtschaften für uns oberste Priorität. Daran wollen wir auch unsere Versicherten teilhaben lassen. Die Beitragsrückerstattung ist dafür das beste Beispiel und zugleich Ausdruck unserer Wertschätzung gegenüber unseren Kundinnen und Kunden, die deren gesundheitsbewusstes Verhalten honorieren und das Vertrauen in eine langfristige Partnerschaft weiter stärken soll“, erklärt Dr. Sylvia Eichelberg, Vorstandsvorsitzende der Gothaer Krankenversicherung AG.